

堀美智子先生のご逝去に際し、謹んでお悔やみ申し上げます。

堀先生とは、私が日本薬業研修センターの仕事に関わって以来、7年余りのお付き合いとなります。薬業研修センターでは、登録販売者、薬剤師、既存配置販売員、他の研修を実施していますが、堀先生はその全てにおいて、豊富な知識と経験をもって多大な貢献をされてきました。薬業研修センターの研修は、そのほとんどが堀先生のお力に頼ってきたといつても過言ではありません。研修の企画は堀先生の構想力をお借りして作成し、研修の内容は堀先生の知識をいただいて充実し、研修の実施は堀先生の実行力と話術によって成り立ってきました。まさに、堀先生あっての薬業研修センターでした。

年に2回実施している登録販売者継続的研修では、第3講座「登録販売者のための技術・知識「医薬品」」を担当していただきました。1回2時間20分という長丁場ながら、堀先生の知識と経験に裏付けされた類いまれな話術に、聞いている人はぐんぐんと引き込まれてしまい、さながら「堀美智子ワールド」の虜となってしまう感がありました。新型コロナ以降、研修はネットを介してリモートで実施されることがほとんどとなりましたが、それでも「堀美智子ワールド」は健在で、研修に寄せられたアンケートは堀先生への賞賛の言葉が多く見られました。

晩年は、「将来の薬業界のグランドデザイン作り」という壮大なテーマを掲げて、その実現に御尽力されていました。志半ばで潰えたことは、堀先生ご自身がさぞ残念がっていることと思います。

日本薬業研修センターは、堀先生の御遺志を引き継ぎ、及ばずながら、薬業界の発展に努めていく所存です。

堀先生、天国から見守っていただき、できれば叱咤激励をいただけないかと願っております。

一般社団法人日本薬業研修センター 中込和哉